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M. Des Rosiers compte plus de 40 ans d’expérience dans le domaine 
de l’investissement immobilier commercial dont 32 années au sein du 
Groupe Immobilier RBC Marchés des Capitaux. Il a dirigé une équipe de 
banquiers d’affaires impliqués dans les plus importantes transactions 
d’investissement et de financement en immobilier institutionnel au 
Québec en tant que directeur général de ce groupe. Il a pris sa retraite de 
RBC en juillet 2023. 

M. Des Rosiers a toujours œuvré dans un environnement dans lequel 
l’éthique, l’intégrité et la gouvernance étaient primordiales. En janvier 
2023, il a obtenu la désignation IAS.A de l’Institut des administrateurs de 
sociétés. Il est administrateur de Sclérodermie Québec et de la Fondation 
du Musée McCord. 

Membre du Barreau du Québec depuis 1978, il détient un baccalauréat 
en droit civil de l’Université McGill et une maîtrise en administration des 
affaires du Ivey Business School de Western University.

Mr. Des Rosiers has over 40 years’ experience in commercial real estate 
investment, including 32 years with RBC Capital Markets Real Estate 
Group. Currently Managing Director at RBC Capital Markets, he has 
recently announced he will be leaving this position on July 31, 2023. In 
this capacity, he led a team of investment bankers involved in the most 
important institutional real estate investment and financing transactions 
in Quebec. 

Mr. Des Rosiers has always worked in an environment where ethics, 
integrity and governance were paramount. In January 2023, he obtained 
the ICD.D designation from the Institute of Corporate Directors. He is 
a Board member of Scleroderma Quebec and of the McCord Museum 
Foundation. 

Member of the Québec Bar since 1978, he holds a Bachelor of Civil Law 
from McGill University and an MBA from the Ivey Business School at 
Western University.


